



きらきら

さんま
秋刀魚



10月号

宇都宮市立豊郷北小学校 第1学年だより 平成30年10月1日

朝夕はすっかり涼しくなり、秋らしくなってきました。秋はスポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、食欲の秋・・・といわれ、大きな実りのある季節でもあります。

今月は、1学期の仕上げでもあり、2学期のスタートでもある時期です。興味をもったことを選んでチャレンジしたり、好きなことに取り組んだりして、充実した日々を過ごさせたいものです。学校では、自分の生活を振り返りながら子供たちのやる気を大切にして、学習や運動に取り組ませたいと考えています。

今月も楽しい行事が盛りだくさんです。これからのいろいろな行事を通して、子供たちが更に成長できるよう、励ましていきたいと思います。また元気に参加できるように健康に気を付けていただければと思います。

健康や安全に気を付けて過ごしましょう。

<10月の行事予定>

日	月	火	水	木	金	土
	1	2 表彰朝会	3	4 なかよし班での 収穫祭打合せ	5 第1学期終業式 学校集金	6 PTA 五校対抗 球技大会
7	8 体育の日	9 学期間休業	10 学期間休業	11 第2学期終業式	12 ホットタイム	13
14	15 登校指導	16	17 下校指導 収穫祭打合せ	18	19	20 蒲生君平古墳 祭り
21	22 避難訓練	23 児童集会	24 稲刈り 特別B日課	25	26 おはなし会	27
28 市P連バ レー大会	29	30 1学年校外学習	31 収穫祭	お月見ゼリー9/19		



10月の学習予定

- 【国語】 かぞえうた（漢字の学習が始まります。）
サラダでげんき（病気のお母さんが元気になるサラダ作りについて読んでいきます。）
- 【算数】 かたちあそび（箱の特徴から仲間分けをしたり、組み合わせて好きなものを作ったりします。）
3つのかずのたしざんひきざん（3つの数の加減の場面を取り上げ、計算の仕方を考えたり、1つの式に表して計算したりすることができるようにします。）
- 【生活】 あきのみりをたのしもう（秋の自然と関わって楽しく遊んだり、生活の変化に気付き、表現したりします。2年生と秋祭りの準備をして、幼稚園生を招待します。）
- 【音楽】 ようすをおもいうかべよう（音楽を聴いて情景を思い浮かべたり、身体表現をしたりします。）
- 【図工】 のばしてぺったん（紙粘土に模様を付けます。）
- 【体育】 はしるうんどうあそび（順番やルールを守って、いろいろな動物走りゲームなどをします。）



<お知らせ>

★ 稲刈り：10月24日（水）

地域のボランティアの方々の御協力のおかげで、今年も稲が立派に育ちました。稲刈りの時には長袖長ズボンがいいと思います。また手に合った軍手があればなお良いかと思しますので御準備ください。

10月の生活目標
・公共物を大切にしよう。

★ 収穫祭（おにぎりパーティー）：10月31日（水）

この日の昼食は、新米をおにぎりにして、縦割り班のみんなと楽しく会食します。これは、本校の大きな学校行事の一つでもあり、全員が必ず何か係になりみんなのために活動します。このような活動を通して、また一つ成長してほしいと思います。



★ 校外学習について

10月30日は、みんなが楽しみにしている校外学習です。学校では触れ合えない動物たちと遊んだり、公共の場所でのマナーを学んだりします。配付したお知らせをよく御覧いただき、お弁当などの準備をお願いします。また行き帰りは徒歩になりますので、歩きやすい運動靴で登校するようにお願いいたします。



★ 冬用体操着を御準備ください。

気温が低い日が多くなってきました。必要でしたら、冬用の体操着を御準備ください。

★ あさがおの鉢について

学年便り8・9月号では、「9月中に学校へ持たせてください」と連絡しましたが、まだ種が取れそうだという話も耳にしています。種を採り終えたら10月中に持ってきていただくようお願いします。

【プール納め：9/7（金）】

プールでの学習を無事故で終えることができました。



【交通安全教室：9/10（月）】

自転車に乗る時のヘルメット着用や反射材の動きなど、実験や映像を通して確認しました。時間いっぱいお話がよく聞けました。



9月の活動から

ふくとみけいこ
福富恵子先生



平石北小学校から異動され、主に1年生の学習や生活の指導をしていただくことになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

【新しい清掃場所に：9/3（月）～】

縦割り班による清掃場所が変わりました。メンバーも新しくなりました。次の場所でも掃除の仕方を早く覚え、しっかり清掃ができるようになってほしいです。



【みんなでシュート3×3：9/19（水）】

1チーム3人で一人20秒に何回シュートできるかを競うゲームです。1年生はドッジボールを使いました。みんなで上手に応援もできました。

